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Pour cette rentrée 2023 près de 675 étudiants ont rejoint le campus de l’UTT. Tout autant de personnes pour qui la Fondation UTT
s’investira pleinement afin de les soutenir dans leur évolution et la réalisation de leurs projets. 

Pour nous aider, que vous soyez alumni, parents ou amis, n’hésitez pas à faire un don sur notre site fondation.utt.fr !

Intégration

For this new school year 2023, nearly 675 students have joined the UTT campus. So many people for whom the UTT Foundation will fully 
invest in order to support them in their evolution and the achievement of their projects.

To help us, whether you are alumni, parents or friends, do not hesitate to make a donation on our website fondation.utt.fr!

Ça bouge à la Fondation !

Objectifs de l’année scolaire 2022/2023 : 

Donner des moyens supplémentaires à la pédagogie, la recherche, les coopérations
internationales et l'entrepreneuriat, via les actions étudiantes. 

Nous cherchons aussi à augmenter le nombre et la qualité de nos partenariats avec
les entreprises de toutes tailles afin de créer des chaires d'excellences, multiplier
les partenariats pédagogiques innovants et aider les entreprises à mieux recruter. 

We aim to give additional means to pedagogy, research, international cooperation and entrepreneurship, via student 
actions.

We also seek to increase the number and quality of our partnerships with companies of all sizes in order to create 
chairs of excellence, multiply innovative pedagogical partnerships and help companies improve recruitment.

Plusieurs changements ont eu lieu en ce début d’année scolaire. 
En effet, après ses deux années d’alternance en tant que Responsable Communication
à la Fondation, Noémie Drège restera dans l’équipe et signera son premier CDI en tant 
que Chargée Développement Réseaux. 

Clément Malidor, étudiant en ISI, a décidé de nous rejoindre durant un semestre afin
de s’occuper de la cohésion entre notre structure et les étudiants.

PPour finir cette nouvelle équipe, c’est Sarah Bourgeois qui nous rejoindra sur
des missions comptables et financières. 

Nous leurs souhaitons la bienvenue ! 

Several changes have taken place at the beginning of this school year. Indeed, after her two years of work experience as Communi-
cation Manager at the Foundation, Noémie Drège will remain in the team and will sign her first permanent contract as Network
Development Manager.

Clément Malidor, an ISI student, has decided to join us for a semester in order to ensure cohesion between our structure and the 
students.

To complete this new team, Sarah Bourgeois will join us on accounting and financial missions.

We wish them a warm welcome!

Faire un don
(make a donation)


